

## El Gobierno prepara el traslado de los restos de Franco

El Valle de los Caídos se convertirá en un museo de la memoria, según los planes del Ejecutivo de Sánchez

NATALIA JUNQUERA, Madrid  
El Gobierno retoma el plan de trasladar los restos de Franco del Valle de los Caídos para cambiar de significado el monumento y convertirlo en un museo de la

memoria, es decir, resolver lo que el anterior Ejecutivo socialista dejó a medias al presentar su proyecto para una semana después de perder las elecciones ante el PP.

El presidente, Pedro Sánchez, quiere ir "paso a paso" cumpliendo los compromisos adquiridos en los años de oposición socialista: atender peticiones de las asociaciones de víctimas del franquismo y asumir las recomendaciones de la ONU sobre el Valle de los Caídos, las fosas comunes, o una comisión de la verdad, según confirman a EL PAÍS fuentes del Gobierno y del PSOE.

Mañana, la ejecutiva socialista propondrá que el Gobierno convierta en proyecto de ley su plan de reforma de la ley de memoria histórica de forma que se trasladen los restos de Franco a un lugar que decida su familia; el Estado asuma la localización de fosas del franquismo y se tomen medidas que podrían suponer el cierre de la Fundación Franco. Fuentes del Gobierno confirman la voluntad de Sánchez de cumplir esos compromisos, aunque estudian la fórmula. De media, la aprobación de un proyecto de ley suele prolongarse un año. Un real decreto aceleraría el proceso. En 2017 la propuesta del PSOE de trasladar los restos de Franco recibió 198 votos a favor y 140 abstenciones, entre ellas, las del PP.

PÁGINA 21

## Andalucía recibe un millar de inmigrantes en 48 horas

J. CAÑAS / J. ARROYO  
Cádiz / Granada  
Desde el jueves al sábado, impulsados por el buen tiempo, un millar de inmigrantes llegaron a las costas de Andalucía, a las provincias de Granada y Cádiz. El número ha obligado a activar nuevos puntos de atención y a liberar a recién llegados. Esto ocurría un día antes de que hoy ataque en Valencia la flotilla del *Aquarius*, con 630 inmigrantes a bordo, y que han acaparado la cobertura de los medios de comunicación.

PÁGINAS 22 A 25

### SUSCRIPCIÓN EL PAÍS

Llévese gratis dos entradas para el musical *El Rey León* suscribiéndose hoy a EL PAÍS



La ministra de Economía y Empresa, Nadia Calviño. / ÁLVARO GARCÍA

NADIA CALVIÑO Ministra de Economía

## “Es vital la confianza de los mercados y también la de los ciudadanos”

M. JIMÉNEZ / C. PÉREZ, Madrid  
La nueva ministra de Economía y Empresa, Nadia Calviño, sostiene en una entrevista que persigue un modelo de crecimiento

“que no se base en bajar salarios y destruir empleos”. Añade también que “es vital la confianza de los mercados y también la de los ciudadanos”.

PÁGINAS 58 Y 59

rusia2018

## Argentina empata con Islandia tras fallar Messi un penalti

La estrella continúa su mala racha con la selección

JUAN I. IRIGOYEN, Moscú  
No hay consuelo para Messi cuando juega con Argentina. El 10 falló ayer un penalti en su debut en el Mundial y La Albiceleste solo empató contra Islandia (1-1). “Me duele haber errado”, confesó el delantero, que arrastra la presión de ganar un título con su selección.

PÁGINAS 47 Y 48

## España cierra filas con De Gea

P50 Y 51

## Mas pide al independentismo un giro tras el triunfo de Sánchez

P26



## Rentas mínimas contra la pobreza

EDITORIAL

## Cataluña y las libertades

PÁGINA 16



¡Solo hasta el 15 de julio! Consulta las condiciones de la promoción en [www.servihabitat.com](http://www.servihabitat.com)

Servihabitat

El país, polarizado y con una economía a la baja, celebrará elecciones la semana que viene

## Un Erdogan desgastado pide a Turquía un poder casi absoluto

ANDRÉS MOURENZA, Estambul  
El Erdogan más cansado de las últimas décadas, lastrado además por una economía renqueante, se enfrenta a unas elecciones cruciales el próximo domingo. Y las encuestas no le son todo lo favorables a lo que está acostumbrado.

Es posible, según varios expertos, que el líder turco, que lleva gobernando más de tres lustros, necesite dos rondas para ganar. Si lo hace, merced a una reforma constitucional llevada a cabo el año pasado, Erdogan acabará un poder casi absoluto.

PÁGINA 4

